

## PRESSEMITTEILUNG

### Glasfaserausbau ist abgeschlossen: Schnelles Internet flächendeckend in Bad Soden am Taunus verfügbar

**Bad Soden am Taunus, 14. Januar 2026.** Seit heute ist es offiziell: Bürgermeister Dr. Frank Blasch und Vertreter der Telekom haben den Glasfaserausbau während eines heutigen Termins in Bad Soden am Taunus für abgeschlossen erklärt. Damit ist Bad Soden am Taunus eine der ersten Kommunen im Main-Taunus-Kreis, die den Ausbau abschließt.



Am heutigen Mittwoch, 14. Januar 2026, wurde offiziell der Glasfaserausbau in Bad Soden am Taunus abgeschlossen. Bürgermeister Dr. Frank Blasch (r.), Hans Czorny von der Telekom (Mitte), Max Stolle (2.v.l.) und Moritz Koban (l.) beide von der Telekom waren in der Trakehner Straße vor Ort, um die letzten Glasfaserkabel zu aktivieren.

Dieses Bild steht [HIER](#) zum Download bereit.

Damit haben mehr als 13.000 Bad Sodener Haushalte die Möglichkeit, sich einen Anschluss an das gigabitfähige Glasfasernetz legen zu lassen und Bandbreiten von bis zu 1 Gbit/s zu nutzen.

**Pressekontakt:**  
E-Mail: [kommunikation@stadt-bad-soden.de](mailto:kommunikation@stadt-bad-soden.de)  
Tel.: +49 6196 208-433

## **Ausbauzeit von Januar 2022 bis Dezember 2025**

Der Startschuss für den Glasfaserausbau fiel im Januar 2022. Seitdem wurden rund 38 Kilometer Glasfaserkabel verlegt und 87 neue Netzverteiler im gesamten Stadtgebiet aufgestellt. Somit stehen nicht nur Bad Sodener Bürgerinnen und Bürgern, sondern auch Unternehmen und Gewerbetreibenden schnelle und stabile Internetgeschwindigkeiten zur Verfügung, was digitales Arbeiten und Lernen im privaten und beruflichen Alltag ermöglicht. Lediglich in einigen wenigen Bereichen am Stadtrand konnte der Ausbau noch nicht flächendeckend erfolgen. Hier setzt sich die Bad Sodener Verwaltung allerdings für einen geförderten und zeitnahen Ausbau ein. Auch sind in den nächsten Wochen noch einige Rest- und Ausbesserungsarbeiten notwendig, die aber schnellstmöglich erledigt sein werden.

„Mit dem Ausbau des Glasfasernetzes wurde in Bad Soden am Taunus in die Zukunft unserer Stadt investiert. Davon profitieren nicht nur die Bad Sodener Gewerbetreibenden und Unternehmen, sondern auch die Bürgerinnen und Bürger, die in Zeiten von Homeoffice mit Sicherheit von schnellen Internetverbindungen profitieren. Während des gesamten Ausbauzeitraums lief fast alles reibungslos, deshalb spreche ich den Mitarbeitenden vor Ort hierfür ausdrücklich meinen Dank aus“ so Bürgermeister Dr. Frank Blasch.

Diese Pressemitteilung als pdf, weitere aktuelle Nachrichten aus Bad Soden am Taunus sowie Bildmaterial zum Download finden Sie in unserem Pressebereich unter [www.bad-soden.de](http://www.bad-soden.de).